



熱 第15回コタイムカップ 2012 バレーボール大会 い戦いが繰り広げられました！

4月29日、今年で15回目となるコタイムカップ・2012 バレーボール大会が桂川町総合体育館で開催され、女子7チーム・男子5チーム（204人）が参加しました。

優勝	女子の部Aパート	レジェンド（桂川町）
	女子の部Bパート	ベリーズ（飯塚市）
	男子の部	ビール党とカロリス党（桂川）



▲ 得点のたびに歓声上がり、大いに盛り上がりました。

ゴ 夢・人・未来塾 山歩き ールまで元気いっぱいに歩きました！

4月21日、夢・人・未来塾主催の初めての試み「山歩き」が行われ、弥山岳（標高378m）に子どもたち30人が登りました。山の麓から、展望台、そして住民センターまでを歩きました。展望台からは、桂川町が一望でき、きれいな空気や樹木の香りで登山の疲れも吹き飛んだ様子。山を下り、キャンプ場でお弁当を食べ、川で水遊び、住民センターに戻り缶蹴りや宝探しを楽しみました。



▲ 最後まで元気いっぱいの子どもたちでした。

あ 桂川幼稚園 いちご狩り ま〜い「いちご」が獲れました！

5月11日、桂川幼稚園で「いちご狩り」が行われました。これは、昨年秋に植え付けたもので、子どもたちは、楽しそうに“いちご”をたくさん獲っていました。子どもたちに感想を聞くと、「あまくておいしい。」と笑顔で答えてくれました。たくさん獲ったいちごは、幼稚園で食べてあっという間になくなりました。



▲ 中には獲ってすぐに口にしている子どももいました。

五 土師老松神社 春祭 穀豊穡を願って獅子舞を奉納！

豊穡の秋となることを願う土師の老松神社の春祭が、4月22日に開催されました。今回は、上土師が当番で、境内では、五穀豊穡を願って、色鮮やかな衣装に身をまとった子どもたちによる太鼓のまわり打ちや伝統的な獅子舞などが奉納されました。この日は、餅まきや抽選会などもあり、多くの見物客で賑わいました。



▲ 今年も爽り多き年となりますように！